

Primera misa / Entre nosotros / San Fermín

El Diario Vasco, [1946-07-09].

Primera misa. – El domingo celebró su primera misa solemne el nuevo sacerdote, hijo de Andoain, Dn. Ignacio Esnal, en solemne función que a las 10 de la mañana tuvo lugar en la Parroquia de San Martín. Con tan fausto motivo le acompañaron en el altar sus hermanos, Dn. José, sacerdote, y Dn. Luis, Padre Franciscano. Ocupó la Sagrada Cátedra el Padre Ansorena. Actuó de Padrino eclesiástico Dn. David Esnal, tío del oficiante y Párroco de Irún; como padrinos seculares, Dn. Alejandro Aguirreche y Dña. María Lasa. Se cantó la misa de Réfice, por el pueblo y el coro. En el ofertorio se interpretó el Ave María, de Goicoechea, a 4 voces, cantándose al final el Te Deum, a tres voces, de Bortolan. Reciban nuestra sincera felicitación el nuevo ministro de Dios y su familia, haciéndola extensiva a nuestro buen amigo Joaquín Esnal, quien no pudo estar presente en tan señalada ocasión por impedírseles sus deberes militares. No queremos dejar de señalar la presencia de nuestro ex-párroco, Dn. Joaquín Bermejo, en la hermosa función.

Entre nosotros. – Llegó de permiso, procedente de Marruecos, nuestro buen amigo, José María Amuchastegui. Le deseamos una feliz estancia entre sus familiares.

San Fermín. – También los de Bastero han celebrado sus fiestas de barrio, evitando así que se sienta éste en inferioridad de condiciones ante sus "compañeros". ¡Esto es una continua verbena! ¡Para sí quisieran más de una ciudad veraniega nuestras fiestas! Si responden los bolsillos, que los pies de los bailarines sí que responderían, podríamos solicitar la anexión de algunos barrios de los pueblos vecinos que no cuenten con un santo oficial a quien festejar y en cambio les proporcionaríamos nosotros algunos de nuestra cosecha para completar así el calendario anual sin dejar fecha libre. ¿Hace?